



WM

Description

Zeichen der Zeit

Beilage zur Allgemeine Zeitung Mainz vom 11. Juni 2014.

Wenn in diesen Tagen von der Fußball-WM in Brasilien gesprochen wird, kommt bei mir nicht die rechte Stimmung auf. Zu viel ist im Vorfeld dieses Welttreffens im Land der sozialen Gegensätze passiert. Der Anpfiff in diesen Tagen kann nicht darüber hinwegtäuschen, dass viele die Tickets im eigenen Land nicht bezahlen können. Und die Protestrufe der Bevölkerung, die über alle Kanäle ausgestrahlt wurden, überschatteten die neu eingesäten Rasenflächen, auf denen wieder einmal Fußballgeschichte geschrieben werden soll.

Ich werde wohl wenigstens die Spiele anschauen, in denen "unsere Mannschaft" dabei ist. Ich werde wohl auch irgendwie ein wenig fiebern, wie weit "wir" kommen. Aber?!

Dieses Aber soll mir nicht die Freude an den Spielen verderben. Doch ich möchte es auch nicht verdrängen. Ich muss wohl beides nebeneinander stehen lassen, aushalten, dass ich nichts ändern kann – und?!

[Hubertus Brantzen](#)